

Il y avait une fois trois sœurs qui ne riaient jamais.  
L'une s'appelait Scoliose,  
ou Scolly, parce qu'elle était un peu tordue.



... la deuxième s'appelait Squelette, ou Squelly,  
parce qu'elle était aussi raide, petite et laide  
que le cadavre desséché d'une souris embaumée  
par des Égyptiens depuis quarante siècles.



... et la troisième, Scorie, ou Scory,  
parce qu'elle trouvait ce nom affreux  
tout à fait à son goût.



Comme elles s'ennuyaient, elles décidèrent  
de fonder une association qu'elles appellèrent « 3 S ».  
S comme Scolly, Squelly et Scory, bien sûr.  
S comme Sœurs, mais surtout, S comme Sortilèges,  
Strychnine et Séquestration, ou comme Serpents,  
Soupiraux et Sépultures, ou Scorpions, Sarcophages  
et Sanglots, ou encore Salissures, Scolopendres et Scarabées,  
ou même : Subjonctifs, Satisfaisant-Mais-Peut-Mieux-Faire  
et Suppositoires.

Personne ne les voyait jamais. Tout le monde en avait peur.  
Le maire avait même décidé que le bus scolaire  
ne devait pas s'arrêter à proximité de leur maison.  
Ce qui n'était pas très malin, car les enfants du voisinage  
étaient obligés de marcher un bon moment  
à découvert pour rentrer chez eux.  
D'ailleurs ils ne marchaient pas, ils couraient.



Un après-midi, alors qu'elles observaient les enfants du haut de leur colline, les trois sœurs en remarquèrent deux qui ne couraient pas.

« Ces deux-là sont horriblement mignons, non ? » chuchota Scolly en faisant la grimace.

« Si on les transformait en poux ? »

« Et si on les mangeait ensuite ? » fit Squelly.

« Regardez-moi ça ! Ils se tiennent par la main, c'est incroyable ! » murmura Scory.

« Donnons-leur une raclée ! »

« Écoutez-moi ça ! » continua Squelly.

« On les entend rire d'ici. Ça me dégoûte. »

« Allons-y ! » dit Scolly en crachant par terre.

